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Résume :

Ce travail de recherche suggéré une interpoétate marginalisation dans |e
roman algérien . Dans lequel nous présentons dioelentre la marginalisation
et les termes cités dans les textes, mais aussileseutres sciences . Alors| il
Sagit dun travail gui dépend de deux modéles de romansogt "camarade” d
"Essedik Hadj Ahmed" et "Elaamama et Eltarbouche™Blen Aziza Sabrina |
Ce travail Sntéresse beaucoup plus de courant réaliste , fautlnoter gue Ig
marginalisation dans le roman algérien ne présgutdimage de’humiliation et
de soumission .Les mots clésimiage , la marginalisation , le réalisme ,le roman
algérien .

(D

Summary :

)

This study attempts to monitor the manifestatdrthe marginalized image |
the Algerian novel, by providing an overview of ngiaalization and its relatiot
to other terms and sciences. In order to find duhtwts manifestation are in the
novel , we have conducted a social analysis of tmamlels : kamaradd Hajji
Ahmed Turban to Ben Aziza Sabrina all this in thelshof the real trend , t
conclude that the image marginalized in the Algem@vel is only a realisti
picture of humiliation and submission . Our resbarmas based on key words that
focused on research: image , marginalization ,gmalization , realism
Algerian novel .
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